

The background of the entire page is a vibrant, multi-colored ethereal space. It features a woman in a white tank top with her arms raised, looking upwards. The space is filled with streaks of light in shades of purple, blue, pink, and orange, along with numerous small, glowing yellow and white particles. At the top center, there is a golden globe logo with radiating lines.

*enplenitud.com*  
*para jóvenes de cualquier edad...*

# Cuentos Metafísicos

Enrique Lama (= Rey Perlam)

Canal Psicología: <http://www.enplenitud.com/areas.asp?areaid=4>

## Índice:

[Conciencia sucia](#)

[Secretos del más allá \(cuento metafísico para adolescentes\)](#)

[Meditaciones de un suicida](#)

## CONCIENCIA SUCIA

1.- DEDICACIÓN: Con todo mi respeto dedico esta Obra a mi Amigo JOHNNIE AMINADAB porque es el instrumento Celestial para recibir información que permite ayudar a muchos y que amablemente ha compartido conmigo temas como los tratados acá.

2. RECOMENDACIÓN: Recomiendo a los Lectores que lean previamente el Cuento \*\*CORAZÓN PERVERSO\*\* (de mi autoría) para entender mejor el presente trabajo.

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 1: MÁTENLO

3.- -- ¡¡¡Que maten al \*Desgraciado\*!!! -- gritaba la muchedumbre. -- ¡¡Que se pudra en el infierno!!, ¡Que se seque en la cárcel!, ¡¡Que lo maten!! "No tiene perdón de DIOS!!

4.- La muchedumbre estaba enardecida, la Policía casi no podía con ellos. La ira, la Indignación y la frustración se mezclaba con los gritos desesperados de los que reclamaban Justicia con olor a VENGANZA

5.- Los Periodistas apenas podían cumplir con su trabajo ya que la multitud furiosa se tornaba casi ingobernable en las afueras del Tribunal donde se encontraba el acusado y los Gendarmes habían tenido que pedir apoyo a las fuerzas especiales de la Policía para que no se complicaran más las cosas.

6.- Los Noticieros recorrían el País dando la información de que habían detenido al posible culpable

del RAPTO, VIOLACIÓN, ASESINATO y DESCUARTIZAMIENTO del pequeño \*JOSÍAS\* de tan dolo 6 años de edad.

Se trataba de nada menos que un tío del Niño, hermanastro de la Madre de Josías, que había salido hace 2 meses de la cárcel por otros delitos (robo con intimidación, entre otros).

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 2: PAREJA

7.- -- ¡Es terrible lo que hizo ese hombre! ¿No crees? -- preguntó Carmen a Mario su esposo. -- DIOS quiera que nunca le sucediera algo así a ninguno de nuestros 2 Hijos.

8.- -- Pero mujer, no exageres... eso sucedió en una zona Rural, con gente ignorante y desquiciada ¿Cómo crees que podría pasar a nosotros acá en una Ciudad grande, donde tenemos otra mentalidad y mejor educación?

9.- -- Como está el Mundo hoy día... nadie está libre de padecer el ataque de algún delincuente...

10.- -- ¡Bueno... Bueno, no nos pongamos trágicos, ni fatalistas!  
-- fue su respuesta.

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 3: NOTICIAS

11.- -- Repetimos esta información de último minuto: Hace pocos instantes fue detenido el posible culpable del rapto, violación, asesinato y descuartizamiento del pequeño Josías de solo 6 años de edad. El Acusado sería un Tío de la Víctima y en estos instantes se encuentra declarando ante el Fiscal. Una muchedumbre enardecida se encuentra en las afueras de la Fiscalía, como se ve en las imágenes que les estamos mostrando y tuvo que venir las Fuerzas especiales de la Policía para resguardar el orden en tan difíciles momentos. Todos reclaman Justicia, piden la Pena de muerte para el sospechoso y vociferan todo tipo de insultos y maldiciones. El Inculpado dice que es inocente. En cualquier momento les tendremos más informaciones.

Continuaremos con otras noticias.

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 4: ESCUELA

12.- -- ¡¡¡ALUMNOS!!! ¡¡¡ALUMNOS!!! ¡¡¡SILENCIOOOO!!!! --

gritaba la Profesora para imponer orden en la Escuela, pero casi no lo lograba, debido al bullicio y la alboroto existente. El pequeño Josías había sido alumno de ese establecimiento y todos estaban consternado y hasta temerosos con lo sucedido.

13.- Por fin se fueron calmando y pudo haber silencio para que los Profesores hablaran con los Alumnos y les explicaran con detalles sobre la detención del Acusado y lo que vendrá después. A los Apoderados también se les explicó y se recomendó que hubiese FE EN LA JUSTICIA y paciencia; lo que nadie estaba dispuesto a aceptar. También se les invitó a que cuidaran muy bien a sus hijos para evitar cualquier desgracia.

14.- Era un consenso general que todos querían JUSTICIA INMEDIATA y muchos estarían dispuestos a LINCHARLO si se les diera la oportunidad. Nadie podía entender que una Persona Adulta le hubiese hecho eso a un Niño de tan solo 6 años.

15.- Tampoco parecía que confiaban mucho en la Justicia, sabía que era demorosa, tramitadora y que la Ley no contemplaba la PENA DE MUERTE. También es sabido que el Abogado defensor trataría de hacer creer que el acusado estaba demente y que actuó sin discernimiento, para que la condena fuese mínima.

16.- Pero la atrocidad y fiereza con que actuó el inculpado, sin piedad ni misericordia de ningún tipo, hacía que todos lo odiaran y que nadie estaba dispuesto a tener contemplación en condenarlo con el máximo castigo posible.

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 5: LICEO

17.- -- Señores Apoderados -- Dijo el Profesor. Esperó que hubiese silencio y prosiguió: -- La

noticia del fallecimiento violento del Pequeño Josías nos tiene consternados -- todos asintieron con la cabeza y murmuraron varios "sí" "sí". -- Y la detención del Tío de él nos permite tener la esperanza de que se hará Justicia.

18.- -- ¡Si no lo matan, no habrá justicia! -- gritó un Apoderado.

19.- -- ¡Esa bestia no merece otra cosa! -- argumentó otro.

20.- -- La Justicia no sirve en estos casos porque es lenta, llena de reglamentos y burocrática y es posible que la condena sea pequeña comparada con la atrocidad del crimen cometido.

21.- -- ¡¡Sí!! -- asintió un cuarto Apoderado -- y si el abogado defensor convence a los Jueces de que el Acusado está LOCO o algo así, la pena sería en un Hospital Psiquiátrico, bien atendido y será una burla para el pequeño Josías.

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 6: APODERADOS

22.- -- ¡Ordenémonos un poco! -- Dijo el Profesor, esperó unos instantes que hubiese silencio y continuó. -- Si el Acusado fuese culpable, merece \*todo el rigor de la Ley\*. Pero, ¿Se han preguntado Ustedes qué pasaría si el Acusado NO FUESE EL AUTOR DEL HECHO, sino un Inocente y el Asesino resultara ser otro?

23.- Hubo un silencio en la sala y el Profesor continuó: -- ¿No estaríamos condenando con nuestras palabras y odio a alguien que no corresponde? Acuérdense que según la Ley: TODOS SOMOS INOCENTES HASTA QUE SE PRUEBE LA CULPABILIDAD. -- Se escuchó un murmullo entre los presentes y el Profesor continuó: -- Esa es la labor del Señor FISCAL: reunir todos los antecedentes posibles para demostrar la culpabilidad del imputado y superar los contraargumentos del Señor ABOGADO DEFENSOR. Recién ahí se procede a CONDENARLO.

24.- -- Pero el que haya sido el que cometió tan abominable crimen no merece perdón ni piedad. -  
- Dijo otro Apoderado -- Yo creo que ni siquiera

DIOS lo perdonaría nunca. -- Y todos vociferaron a favor de ese argumento.

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 7: MEDICINA HOLÍSTICA

25.- El Profesor dialogó mucho rato con los Apoderados y no encontró manera de aplacar la indignación general. Ya agotados todos los argumentos, agregó: -- Aunque Josías estudiaba en un Establecimiento Educacional muy lejos de acá, igual nos duele lo que le sucedió porque todos somos Padres y todo Padre ama y protege a sus Hijos.

26.- -- Yo sé que la Mente Humana es muy complicada y \*el Corazón llega a ser TRAICIONERO\*, dice la Biblia; es por eso que les quiero invitar para que vengan mañana a las 19 horas y yo les traeré de visita a un PSICOTERAPEUTA, especialista en METAFÍSICA y TERAPIAS HOLÍSTICAS para que nos enseñe temas relacionados con lo más íntimo de nuestro Ser, de la Mente y la Consciencia. Estoy seguro que él nos aclarará materias de este tipo, los motivos de tan aberrantes conductas en algunos y las respuestas y soluciones que nos puedan ayudar a vivir mejor en lo Espiritual.

27.- Tras un breve silencio algunos preguntaron quién era esa Persona que el Profesor anunció, qué estudios tenía y de qué se trataba esa MEDICINA HOLÍSTICA que el citó.

28.- -- La Medicina Holística, o Terapia Holística, es un sistema moderno que contempla a cada Paciente como Persona completa, tanto en lo físico, como en lo emocional, psicológico, mental y espiritual. La única manera de ayudar a mejorar a un Paciente es con una Terapia INTEGRAL, no solo de sus dolencias físicas.

29.- -- ¿Y eso funciona? -- Preguntó una Apoderada.

30.- -- Los resultados son asombrosos debido a que se considera todos los aspectos y factores que pueden influir en que nos sintamos mal. Tal vez es la mejor manera de tratar a una Persona y garantizar su mejoría. Muchas veces los Profesion-

ales solo tratan los dolores y las molestias físicas, olvidando los otros aspectos que pueden ser decisivos para la rehabilitación completa del Paciente.

31.- A todos les pareció bien conocer algo nuevo, con tal de obtener respuestas que esclarezcan sus dudas. Aunque no todos entendieron a cabalidad lo que explicó el Profesor.

\*\*\*\*\*

### \*\*\* TROZO 8: JAM

32.- -- Muy buenas noches -- dijo el Profesor -- les doy una cordial bienvenida a todos los presentes. Anoche les comenté sobre la Medicina Holística y los invité hoy para saber más de ella. Dejo con ustedes a una Persona conocedora del tema, el Señor JAM.

33.- JAM era una Persona de aspecto normal, no muy alto, sonrisa generosa, de mirada profunda pero bondadosa. Vestía tenida formal, pero no se destacaba en nada especial. Los asistentes estaban intrigados, pero no les impresionó en absoluto; parece que esperaban a alguien que sobresaliera en su apariencia o vestimenta. Así y todo, después de un simple y breve aplauso, se dispusieron a escuchar, por si hubiese algo interesante que aprender. Más de alguno se desilusionó de su Persona y pensó, para sus adentro, que sería inútil prestarle atención ya que parecía que no aportaría nada importante.

34.- -- ¡Amigos míos! -- comenzó diciendo con una voz agradable y un tono afable -- Me siento honrado que el Señor Profesor me haya invitado a venir hoy y agradezco a ustedes su presencia acá.

## SECRETOS DEL MÁS ALLÁ

### CUENTO METAFÍSICO PARA ADOLESCENTES

NOTA:

\*J\*.—Significa \*JACOB\*.

\*B\*.—Significa \*BEATRIZ\*

---

BEATRIZ estaba por cumplir los 17 años. Era una hermosa morena de cabellos ondulado y muy inteligente. Su incansables inquietudes la habían hecho incursionar en muchos ámbitos extracurriculares; tales como: Basquet, Tenis, boleiloll, tocar Flauta, hacer Radio Teatro para el Colegio, ser la Directora de la Revista del Liceo, escribir poesías y hasta ejercitarse en Karate. En fin, era una jovencita múltiple, de grandes cualidades y con mucha capacidad en todo lo que se lo propusiera.

JACOBO, su Padre era un ávido lector y con Cultura que sobrepasaba al promedio. Sus temas preferidos abarcaban: la Psicología, la Metafísica y parte de Filosofía, entre otros. Gustaba indagar en la Mente Humana y encontrar el por qué de las conductas de las Personas, el motivo de nuestra existencia y lo que nos depara el futuro, al partir después de la muerte.

En algunas oportunidades conversaban ambos sobre diversos temas y BEATRIZ aprovechaba de indagar en temas que su Padre JACOBO conocía más. Un día ella manifestó su inquietud de NO CREER EN DIOS, debido a las múltiples desilusiones vividas, sobre todo en el ámbito de la Religión.

B.-- Yo creo que DIOS no existe. -- le manifestó abiertamente -- En su tono reflejaba decepción e incredulidad -- Creo que DIOS es un invento de la gente porque quiere tratar de creer en algo y nada más. En el fondo se notaba un aire de deshacerse de compromisos espirituales y de independencia en sus creencias.

J.-- Hija mía -- le dijo su Padre -- Lo que tu dices es algo que debemos meditar cuidadosamente.

B.-- ¿Por qué lo dices?

J.-- Porque no es cosa de decir no creo en DIOS y asunto arreglado.  
Es algo más profundo y trascendental.

B.-- No te entiendo.

J.-- Mira BEATRIZ, te voy a explicar -- Agregó su Padre y continuó -- ¿Cómo llegaste a existir tú?

B.-- Por ustedes, tú y mi Madre.

J.-- Correcto... ¿Y cómo llegamos a existir nosotros?

B.-- Por sus Padres.

J.-- Muy bien ¿Y cómo llegó a existir la Humanidad?

B.-- Por el Mono.

J.-- ¡NO!, Un mono no puede crear un Ser Humano. ¿Estás de acuerdo?

B.-- Bueno... sí. Entonces algún Extraterrestre o Ser de otra parte lo hizo.

J.-- ¡Muy bien! Alguien lo hizo. Pero ese alguien tuvo que ser superior a nosotros. Debió haber traído a esencia de la Humanidad, o su semilla y haberlo hecho en algún momento ¿No crees?

B.-- Puede ser...

J.-- No sé si llegó a utilizar un MONO como elemento primario o no, lo cierto es que tuvo que haberlo hecho con **\*\*INTELIGENCIA\*\***. ¿Estás de acuerdo?

-- Parece que sí.

J.-- Ahora, piensa... ¿De dónde salió esa Inteligencia que creó la Raza Humana?

B.-- De sus Progenitores.

J.-- Muy bien. Y esa Raza superior, que nos creó ¿De dónde provino?

B.-- Creo que de los que los Hicieron o Crearon a ellos.

J.-- Yendo más atrás. ¿Quién hizo o creó a esa Raza Superior a nosotros y que nos Creó o Fabricó?... Tiene que haber sido Otra clase de Seres Superiores a ellos. Bueno, en algún momento de nuestro razonamiento tendremos que llegar a un

Originados Primero o Creador Universal, o Causa Primera, o Primer Arquitecto, etc.

B.-- Pareciera ...

J.-- Bien, ése es el Hacedor o Creador, al que muchos llaman DIOS.

B.-- Mmm.

J.-- El hecho de que las Religiones dejen mucho que desear, no significa que DIOS NO EXISTA. Él no tiene la culpa de todas las creencias Humanas para Alabarle o Servirle; que los Hombres inventan, en el nombre de DIOS, pero que sólo son Cosecha Humana, o inventos de algunos.

B.-- Es que creo que a mí no me interesa todas esas cosas y prefiero creer lo que yo creo, nada más.

J.-- Bueno, dejemos la conversación hasta aquí. Tal vez otro día sigamos aclarando más el tema. ¿Te parece?

B.-- ¡Bueno!.

BEATRIZ consideró que las palabras de su Padre no valían nada para ella y que seguiría creyendo lo que pensaba que estaba bien creer. Por eso no se hacía problema por nada y pensaba que así se libraba de estar creyendo argumentos que la podían comprometer o amarrar a ideologías que le llegaban a molestar.

Las ideas quedaron en la Mente de BEATRIZ y fueron madurando lentamente. Sin saberlo estaba despertando en ella el deseo de seguir aprendiendo cada vez más. Un día preguntó a su Padre JACOBO:

B.-- Papá... ¿Qué es la Muerte?

J.-- Me imagino que te despertó la inquietud de este tema porque la semana pasada falleció nuestro Vecino.

B.-- Pudiera ser...

J.-- Bueno, la Muerte es un cambio.

B.-- ¿Un cambio?

J.-- Sí, Hija mía. La Muerte no es el fin, como muchas creen y han creído por tiempo. Es un cambio a Otro nivel de Vida. Pero como en ese otro Nivel no podemos estar con este cuerpo, el Amoroso Creador dispuso que podamos cambiar nuestra Envoltura Material por otra más Espiritual, que sea apropiada para esa etapa de Vida que debemos Vivir. Este cuerpo no nos sirve para ello y debemos dejarlo acá.

Algo así como cuando tú te cambias de ropa porque la que usaste ya no te sirve o te queda chica.

B.-- Yo creo que es INJUSTO Morir.

J.-- ¿Por qué lo dices?

B.-- Porque uno quiere VIVIR y de repente MUE-RES.

J.-- BEATRIZ, déjame explicarte mejor. La Vida que tenemos en esta Tierra es solo una parte de lo que debemos Vivir. Es solo el Inicio de una larga carrera hacia la Perfección y la Vida Espiritual. Yo lo comparo como al kínder, que es el primer aprendizaje de una larga carrera: Enseñanza Básica, Enseñanza Media, Enseñanza Superior y, para algunos, muchos estudios más.

B.-- Pero es que uno Vive un tiempo y después se Muere y punto. No hay nada más. Todos quedan llorando porque un ser querido se fue para siempre... Es muy Injusto.

J.-- Me parece que no me escuchaste o no me entendiste. Te voy a poner el tema de otra manera, para que me entiendas mejor.

B.-- No, prefiero que dejemos la conversación hasta aquí no más.

J.-- Como tu quieras. Pero recuerda que podemos seguir conversando cuando lo desees.

B.-- Está bien...

BEATRIZ tenía mucha confusión y prefirió cortar con el tema de conversación, antes de compli-arse más su mente. Lo que escuchó de su Padre

era algo que no le cabía en su cabeza. Y para no complicarse más, escogió hacer otra cosa y desligarse del tema.

En algunos momentos comentaba este tipo de temas con sus amigas y compañeras de Liceo. Cada una daba su versión de las cosas, pero no llegaban a nada concreto. Sus opiniones y argumentos carecían de base sólida y hasta de lógica; por lo que BEATRIZ no llegaba a mayores conclusiones.

Unas semanas más adelante le preguntó a su Padre JACOBO:

B.-- ¿Para qué estamos Vivos en esta Tierra?

J.-- Porque tenemos muchas cosas que hacer. En primer lugar y lo más importante, para Cumplir una MISIÓN determinada.

B.-- ¿Una Misión...? ¿Cuál Misión...?

J.-- Cada Persona es Creada por el Amoroso CREADOR para que cumpla una Misión en esta Tierra. Para ello debemos llegar a conocer cuál es esa Misión de cada uno. Puede que nos demoremos muchos años en descubrirla, pero tarde o temprano pudiéramos conseguirlo. Aunque habrá Personal que no lo lleguen a saber nunca, porque están demasiado ocupados en asuntos egoístas o malignos.

B.-- ¿Esa Misión es única para todos?

J.-- ¡No!. Cada uno tiene una Misión diferente y eso es lo que hay que llegar a conocer. Otro de los motivos por los cuales estamos acá y es como secundario a lo anterior, es que tenemos que Aprender de esta Vida, lograr Comprender y Amar a nuestros Semejantes, ayudándonos todos, queriéndonos, apoyándonos. Toda esta experiencia es fundamental para los siguientes pasos, en las otras Vidas.

B.-- ¿Cómo es eso de las otras Vidas?

J.-- Como te conté hace semanas, esta Vida es solo una etapa de la existencia de cada Persona, como si fuera el Kinder en un Niño. Después tendremos que continuar hacia otras

Etapas Superiores, más Espirituales, hasta llegar a la Perfección, casi como un Ángel. Todo lo que aprendamos en esta Tierra Material es muy necesario como conocimiento y experiencia única, ya que en otros planos superiores no podremos aprender asuntos tan Materiales.

B.-- ¿Cómo cuáles?

J.-- Piensa que acá aprendemos lo que es tener hambre, frío o calor, estar satisfechos, sufrir penas, o abandono; podemos Amar, acariciarnos, sentir miedo o esperanzas, dormir, desvelarnos, estar cansado físicamente, etc. Esos conocimientos no los podremos tener siendo como Espiritus y todo lo que aprendamos en esta plano material será una experiencia única y enriquecedora. Incluso estaremos preparados para Comprender y Ayudar a otros Seres Materiales, que serán inferiores a nosotros cuando estemos el planos más avanzados. ¿Entiendes?

B.-- Creo que sí. Es decir, ¿Lo que aprendemos en este Mundo Material no lo podremos experimentar en los otros niveles?

J.-- Es correcto. Piensa que DIOS es DIOS de VIDA y nos creó para que Vivamos. No 70 u 80 años y nada más; sino para toda una Eternidad. Pero para lograrlo debemos prepararnos. Hay una serie de Etapas que debemos ir superando poco a poco y hay Personalidades Especiales que nos van a estar guiando siempre, hasta que lo logremos. No te olvides que DIOS es un DIOS de Vida y Él quiere que nosotros también vivamos.

B.-- ¿Y qué pasa con la gente mala, que hace mucho daño...?

J.-- Bueno, ellas también tienen que aprender para subir de planos. Pero como sus vidas acá la han derrochado haciendo daño, demorarán más tiempo en subir al siguiente plano. Tendrán que aprender muchas cosas, demorarán más en ello, no podrán hacer daño material a nadie, etc. Pero al final lograrán seguir creciendo espiritualmente. DIOS no apura a nadie y deja que cada uno vaya madurando a su propio ritmo. Para ello tenemos a mucho Seres Superiores que nos estarán guiando y enseñando.

B.-- Yo sabía que si uno es Bueno se iba al Cielo y si es Malo se iba al infierno. ¿Es así?

J.-- No BEATRIZ, no es así. Cuando uno Fallece como Humano es Resucitado a otro Nivel más Superior al nuestro, a un segundo plano más espiritual y su Mente o Conciencia se abre a ciertas Verdades que antes no conocía. Allí uno aprende que una de las Verdades Universales es AMAR a los Semejantes y como recuerda toda su Vida que tuvo como Humano, descubre todas las veces que amó y las veces que \*no lo Hizo\*. Es ahí donde uno siente PESAR por todas las veces que No Amó; pero es tarde, ya no puede compensar a los que uno afectó, ya no es Humano terrenal. Eso duele y retrasa su progreso momentáneamente. Ese PESAR también ayuda a madurar y cuando ya está preparado recién cambia a otra Etapa más Arriba, a un tercer plano de espiritualidad.

B.-- ¿Y tiene que ser así?

J.-- Por supuesto. Tu sabes que para llegar a ser un PROFESIONAL tienes que haber empezado desde el kínder, seguir en Enseñanza Básica, continuar en la Enseñanza Media y Superior. No puedes saltarte ningún curso. Más aún, si no calificas en alguno de ellos, simplemente tienes que Repetirlo ¿Verdad?

B.-- ¡Sí! Bueno, ahora voy a ir a estudiar un poco, porque esta conversación se alargó mucho.

J.-- Bien, Hija Mía. Anda a estudiar y ya seguiremos conversando otro día.

BEATRIZ creyó que había entendido todo, pero la verdad es que las ideas se le agolpaban en su joven cabeza. Quería comprender muchas más cosas, pero tenía que asimilar bien una parte, para llegar a comprender otras materias más superiores y espirituales todavía.

En el Liceo le iba bien y BEATRIZ se esforzaba en sacar buenas notas. También tenía muchas amigas con las que conversaba de diversos temas y dicharacheaba muchas veces. Un día una Compañera faltó a clases porque Falleció su Madre. Fue una terrible noticia para todo el grupo; varias compañeras lloraron debido a que querían mucho

a su amiguita y sufrían al pensar que ella y sus hermanitos estaban solos, huérfanos de Madre.

Todo el Curso y muchos otros alumnos asistieron al Funeral y la mayoría lloró al pensar en su Compañera hija de la Difunta. BEATRIZ quedó muy afectada con todo ello y fue uno de los temas obligados en su casa:

B.-- Pobre Amalia... quedó tan sola, al igual que sus Hermanitos.

J.-- ¿Y su Padre?

B.-- Bueno, él trabaja para fuera y llega a su casa los fines de semana. Yo no sé que van a hacer los Hijos para seguir sus vidas. A lo mejor Amalia tendrá que dejar de estudiar para atender y cuidar a sus hermanos.

J.-- ¿Has hablado con ella? ¿Cómo está?... ¿Qué cuenta sobre su situación?

B.-- Papá, he hablado muy poco con ella; con su problema ella está desesperada y desorientada. ¿Cómo puede haber un DIOS que permita todo este desastre y que la gente sufra tanto? ¡Eso es injusto!

J.-- Hijita BEATRIZ, Hay que considerar muchos otros factores para poder emitir un Juicio Justo sobre este tema.

B.-- Ella y sus hermanos están sufriendo mucho, se quedaron sin Mamá ¿Qué más hay que entender? Es una tremenda injusticia hacer que las Personas sufran tanto...

J.-- ¿Por qué falleció s Madre?

B.-- De cáncer... Tenía menos de 45 años y dejó 2 hijos chicos, que tanto necesitan a su Madre... No me puedo conformar...

J.-- Ella debió de haber sufrido mucho con su enfermedad...

B.-- Sí, sufrió más de un año... ya era desesperante su enfermedad y sus dolores...

J.-- ¿Cuánto más habría sufrido si ella siguiera

enferma, cada vez más grave y viviera uno o dos años más?

B.-- ¡Buh! No se podría describir un sufrimiento así. Sería inhumano haberla hecho permanecer viva un tiempo más, enferma grave como estaba...

J.-- Bueno, Hija mía, si DIOS hubiese permitido que ella viviera más, sus sufrimientos habrían resultado terriblemente insoportable y eso sí habría sido una GRAN INJUSTICIA.

B.-- ¿Pero por qué tuvo que enfermarse tan joven? DIOS no debiera permitir que sea así.

J.-- BEATRIZ, el hecho que una Persona se enferme no quiere decir que DIOS lo desea así. ÉL no interviene directamente porque respeta nuestro libre albedrío. ¿Sabes tú por qué ella llegó a tener cáncer?

B.-- Creo que por haber trabajado en un campo donde utilizaban Insecticidas prohibidos.

J.-- Entonces el cáncer se inició con insecticidas dañinos para el ser humanos ¿Verdad?

B.-- ¡Sí!

J.-- Por lo tanto, DIOS no la enfermó de cáncer, sino que fue la irresponsabilidad de una persona acá en la Tierra lo que hizo que se enfermara. ¿Te has puesto a pensar en cuántas Personas más se enfermarán o se han enfermado por la misma causa?

B.-- Pero DIOS, si es que existe, no debiera permitir eso... ¿No se supone que tiene mucho poder...?

J.-- Poder tiene de sobra, por algo es TODO-PODEROSO. Pero ÉL es muy respetuoso de las decisiones que tomemos y de las conductas que tengamos. Aún si eso nos perjudica o daña a otros. Lo que desea es que aprendamos y no lo hagamos más.

B.-- ¿Y por qué no hace algo para evitar las cosas malas?

J.-- Porque respeta nuestra libertad de acción y de pensamiento. ÉL nos Creó LIBRES y respeta su plan. Ya habrá tiempo para que aprendamos más y todos estos problemas nos sirven de experiencia.

Como dijo un sabio: \*Para valorar la Justicia, hay que conocer la injusticia\*. O si no ¿Cómo aprenderíamos?

B.-- Ya Papá, dejemos la conversación hasta aquí; pero igual tengo mucha pena por mi compañera Amalia y sus hermanitos...

J.-- Bien Hija, te entiendo.

Los días siguieron pasando y los temas se agolpaban en la cabeza a BEATRIZ. A ella le gustaría que el Mundo fuese un lugar hermoso y pacífico, con felicidad por todas partes y sin dolores de ningún tipo. Pero ella estaba despertando a su madurez de joven, que después llegará a Adulta y todo lo que está aprendiendo le sirve para ello.

La idea de no creer en DIOS ya se estaba alejando de su mente, pero había muchas cosas y temas que no sabía y que deseaba aprender. Un día le preguntó a JACOBO: -- ¿Papá, que sucede después que uno muere?

J.-- ¿Has escuchado, Hija mía, que se comenta de que muchas Personas que has estado muertas un par de horas, al despertar o revivir, comentan que pasaron por un túnel negro y después una luz muy fuerte, pero que no duele mirarla?

B.-- ¡Sí!, he escuchado algo así.

J.-- Bueno, son tantos los testimonios, que no queda duda de ello.

Al morir, la parte espiritual de la Persona, la Mente, la Conciencia o como quieras llamarlo sale del cuerpo, posiblemente por la coronilla de la cabeza hacia afuera; donde está ubicado el CHACRAS NÚMERO UNO (el cerebral). Se cree que esa parte equivale al túnel negro.

B.-- ¿Qué es un Chacras?

J.-- Son 7 que están girando siempre a gran velocidad, y corresponden a la parte energética y espiritual de cada uno. La cabeza, el cuello, el

pecho, el vientre, los genitales, etc. Cuando falla la energía ellos giran más lento y la Persona se va enfermando. El principal el que se encuentra en el Cerebro, cerca de la Hipófisis y se cree que es allí donde se aloja la Conciencia de la Persona, o el Alma, si tu quieres. Y ella es la que sale de uno al momento de morir.

B.-- No tenía ni idea de ello.

J.-- Y la luz que se ve después del túnel, sería un Espíritu Angélico que viene a buscarnos para llevarnos al siguiente paso. La luz es fuertísima, pero no duele verla, ni enceguece hacerlo, porque no se emplea los ojos humanos, sino los del Espíritu.

B.-- ¡Qué interesante! ¿Y después qué viene?

J.-- Después a uno lo lleva este Ángel a la segunda etapa, que los libros entendidos llaman MORON-CIA. Uno recibe un Cuerpo que es más Espiritual que el que utilizamos ahora y que permite que podamos vivir en ese otro plano, no tan material. Allí se enseña ciertos temas nuevos para nosotros y uno revisa toda su vida Terrenal, para ver lo bueno y lo malo hizo, a la luz de esos nuevos conocimientos.

Hizo una pausa y continuó: -- La demora la pone uno, si aprende rápido o lento. Cuando uno ha madurado lo necesario y se ha arrepentido lo suficiente de las acciones malas realizadas acá; entonces ya estaría en condiciones de pasar a la siguiente etapa.

Para ello debe volver a morir y los Ángeles Espirituales encargado nos vuelven a resucitar, pero en una tercera etapa, más Espiritual aún que la segunda, con otro cuerpo mejorado.

B.-- ¿Otro más?

J.-- Sí, porque en esta etapa uno va aprendiendo a olvidarse de lo material que fue, de su parentesco Humano y comienza a prepararse para su accionar más Espiritual, y a trabajar en grupo o en equipo, se diría utilizando un lenguaje terrenal. La demora también depende de uno mismo.

B.-- ¡Qué curioso!

J.-- Así llega el momento de pasar a la cuarta etapa después de haber muerto y ser Resucitado nuevamente. Los conocimientos son cada vez más elevados, profundos y duraderos. Nos van preparando para una VIDA ETERNA y FELIZ. Porque en cada etapa uno es más gozoso con lo que aprende y con lo que hace. Al terminar la sexta etapa, uno muere por última vez y lo resucitan por séptima y última vez. Ya seríamos muy similares a los Ángeles, tendríamos un NOMBRE y una MISIÓN ETERNAS y al finalizar esta séptima etapa, estaremos en condiciones de tomar grandes responsabilidades dadas por los SERES SUPERIORES.

Tal vez nos manden a ayudar a otros en estado menos avanzados que nosotros, o tal vez a Humanos que recién comienzan, o tal vez nos puedan enviar a trabajar más cerca del AMOROSO DIOS, cerca del PARAÍSO, etc.

B.-- ¡Oh!

J.-- Nuestra actividad será plena, llena de propósito y de felicidad. Ya no podríamos morir nunca más, seríamos INMORTALES, muy parecido a los Ángeles y siendo parte o colaboradores con SERES ESPIRITUALES SUPERIORES de la maravillosa Creación del PADRE CELESTIAL.

B.-- Parece un sueño, Papá.

J.-- Por supuesto, es algo que uno ni puede imaginar siquiera.

B.-- Y ese será el final, me imagino.

J.-- Hija BEATRIZ. Los libros especiales comentan que eso es RECIEN EL COMIENZO DE LA VERDADERA VIDA Porque la labor que debemos hacer es tan fabulosa y gozosa y nunca podremos aburrirnos, cansarnos, agotarnos, enfermarnos, etc. Será cada vez más fantástica e interesante. Pero debemos seguir progresando Espiritualmente hasta llegar a la Perfección misma de DIOS y terminaríamos, al cabo de una ETERNIDAD FUNDIÉNDONOS (simbólicamente) CON DIOS MISMO.

B.-- ¡Qué maravilla!... Estoy anonadada con todas las cosas que me has contado... ¿Cómo sabes todo esto?

J.-- Leyendo. Buscando y leyendo mucho más todavía. Hace tiempo estuve involucrado con diferentes Religiones, en mis distintas etapas de mi vida. Estaba buscando VERDADES ETERNAS, pero no las encontré. Por eso he seguido buscando y he encontrado LIBROS MARAVILLOSOS. Ahora ya no me interesan las Religiones, porque enseñan lo que a ellos les conviene y se saltan otra Verdades más importantes. Ahora CREO lo que me parece que es más Verdad y sin compromiso con ninguna Religión.

J.-- Carraspeó un poco y continuó: -- Como ejemplo te voy a comentar que JESÚS, el hombre más religioso que haya existido en la Tierra, no era Sacerdote de ninguna religión, al contrario: censuró severamente la hipocresía de la religión de su País. También te puedo garantizar que ÉL NUNCA FORMÓ NINGUNA IGLESIA ÉL vino a traernos un Mensaje: DIOS CREADOR ES NUESTRO PADRE, NOS AMA Y TODOS LOS INTELIGENTES DEL UNIVERSO SOMOS HERMANOS, por lo que debemos AMARNOS y CUIDARNOS unos con otros.

B.-- Mmm...

J.-- Las Religiones la han formado los Hombres. Cada uno cree interpretar la Biblia (u otros libros sagrados) a su manera; es por ello que hay tanta confusión entre las Iglesias, se atacan unas con otras y hasta se matan entre ellos. Las diferencias se producen porque cada grupo escoge de la Biblia lo que les acomoda más, se salta lo que no les acomoda y de ahí las diferencias.

B.-- Papá, es impresionante lo que me has contado... voy a meditar mucho todo ello y más adelante seguiremos conversando...

J.-- Encantado Hija. Y que DIOS te bendiga siempre.

-----

Dedicado a mi adorada Hija SANDRA BEATRIZ.  
Que DIOS la colme de gracia, inteligencia y prudencia toda la vida.

## MEDITACIONES de un SUICIDA

Soy un joven Chileno de 27 años, nacido en la IV Región, soltero y tercer hijo de 5 hermanos. De profesión mecánico automotriz. De carácter impulsivo y mal genio.

Después de vivir en un infierno de conflictos, naufragar en un océano de dudas; después de saborear la INDIGNACIÓN día a día y beber el amargo natre de pelearme con toda mi familia constantemente, en mi deesperación y vacío interior: decidí QUITARME LA VIDA hace sólo unos minutos.

Lo que más deseaba era DEJAR DE EXISTIR para olvidarme de todo y por fin descansar. Mi angustia me llevó a la depresión fulminante donde veía todas las cosas negras, sin salida ni solución.

Llegó el momento de no importarme nada, ni nadie. Y sin pensar en las consecuencias que acarrearía a las personas allegadas a mí, tomé la determinación de AUTOELIMINARME. Lo materialicé en la soledad de mi hogar, aprovechando que todos fueron de paseo a la playa por el día. Para no ir con ellos inventé que tenía que trabajar y eso me permitió disponer de mi casa para ejecutar lo planeado.

Cuando mi familia llegue esta noche recién se informarán de mi deceso... Pero no me importaba lo que iba a suceder en ese instante, ya que el único pensamiento que inundaba mi corazón era MORIR.

Lo paradójico de todo esto es que me he dado cuenta de que sólo acabé con mi Vida como Humano; pero continúo existiendo en OTRO NIVEL. mi cuerpo material está yaciendo sobre la que fue mi cama, yo lo puedo ver; pero mi cuerpo Actual es diferente.

Tiene casi la misma forma aparente, pero es de un ELEMENTO o MATERIA DIFERENTE: no siento frío ni calor, dolor, hambre, sed, sueño ni cansancio; ni siquiera percibo el peso o volumen de mi Cuerpo. Sé que está porque lo siento, pero no me estorba, ni me molesta; ni siquiera toco el piso y para avanzar me basta con desearlo y me deslizo

flotando, sin percibir el aire al hacerlo. Se asemeja a la imagen de la TV. que se acerca, sin que uno se mueva del asiento.

A pesar de todo este cambio, tan raro y nuevo para mí, me doy cuenta de que puedo VER y OÍR, PENSAR y SENTIR mis sentimientos. Mantengo mi conciencia y todos los recuerdos de mi vida como humano. Claro que a un nivel diferente: más purificado y sensitivo. Lo comparo como a un Liberarse y Despertar a una realidad diferente, más clara, más sabia; superando todo lo que creía y sabía antes.

Lo más curioso es que cada cosa que veo y oigo, se percibe como entendiendo las cosas mucho mejor, con un enfoque más transcendental, verdadero y perfecto.

Cuando materialicé mi suicidio, sentí mucho dolor en el lugar de la herida, pero no me importó, porque quería terminar definitivamente de todos mis sufrimientos como humano. Después vivencí un aletargamiento cada vez más profundo del que no podía zafarme: era como caerse lentamente a un abismo sin fin y sin retorno posible, momento en que se agolparon en mi mente los recuerdos de toda mi vida, en vivos colores, con muchísimos detalles (incluso algunos ya olvidados) y a una súper velocidad, imposible de describir. Algo así como una película supersónica, pero captando todo claramente.

En eso estaba cuando, de pronto, me vi envuelto en una tremenda oscuridad, más espesa que la neblina más cerrada que uno se pueda imaginar y más negra que el carbón. Podía sentir y vivir la negrura. Dentro de la poca conciencia que me quedaba sentí TEMOR, ya que no podía volver las cosas atrás, pero \*\*me entregué\*\* a lo que estaba sintiendo, porque pensaba que todo dejaría de ser en unos instantes.

No sé cuánto habrá durado aquello. Aunque considero que sólo fue pocos segundos, a mí me pareció una enormidad... pero ya nada me importaba... mi único interés era DEJAR DE EXISTIR, de sufrir y de pensar.

De pronto, en medio de aquella negrura, muy a lo lejos, apareció una LUZ, pequeña, pero que se

me aproximaba cada vez más. En realidad era yo el que me acercaba a ella, como deslizándome por el túnel negro y que mi destino era Llegar a esa Luz, sin poder evitarlo o desviarme.

Ya no sentía las ataduras materiales, ni poseía los sentimientos humanos típicos... ahora VEÍA y SENTÍA de una FORMA DIFERENTE, más intensa. Como si de pronto me hubiesen quitado una venda de los ojos del entendimiento (mitos, creencias erradas, prejuicios y muchos otros errores propio de los terrestres) y me hubiese llegado, de improviso, una ILUMINACIÓN y una claridad que me permitiría comprender mil cosas que no entendía y llegué a percibir lo que sienten, piensan o desean las demás personas, los animales y hasta las cosas; es así como la telepatía y la clarividencia juntas, sin trabas, en forma espontánea y brillante.

Lo que recibo, pienso y capto no se puede explicar con palabras, sólo se puede vivenciar... ¡es maravilloso! y muy inesperado para mí. Yo creía que dejaría de existir, pues, resulta que ME SIEN-TO MÁS VIVO QUE NUNCA, siento mejor y pienso a un nivel más elevado y verdadero.

Deseo seguir recordando lo que sucedió después de mi Despertar a esa \*OTRA CLASE DE VIDA\*. Si hago una comparación puedo manifestar que esta vivencia extraña es muchísimo superior a la que tenía como humano y se empieza a ver las cosas desde un punto de vista enormemente diferente. La primera impresión es de una profunda extrañeza y oculto temor. Pero a medida que uno empieza a comprender, se calma y entiende de tal manera que gozoso admirado la vez.

Se me agolpan las preguntas y los temas en la Mente (o conciencia consciente), a una tremenda velocidad y claridad; pero, lo más curioso, es que COMPRENDO TODAS LAS RESPUESTAS, sin saltarse ninguna y también esa misma velocidad.

Ahora comprendo que el TIEMPO TERRESTRE no tiene la misma validez que en el terreno ESPIRITUAL. En un segundo terrestre ahora puedo captar 10.000 palabras, cientos de ideas y llegar a una infinidad de conclusiones, como si toda la información ya hubiese estado dentro de mi conciencia (aunque no era consciente de ello);

todas llenas de verdad, sin agotarme o bloquearme intelectualmente. Nadie enseña nada, uno mismo se da cuenta de las correctas y perfectas.

Más aún, cuando veo a las personas humanas conversando, es como leerles el pensamiento. Puedo captar lo que dicen, lo que callan, sentir por qué piensan así y cuál es el resultado final de su diálogo, aún antes de que concluya la conversación.

Quizás debería ponerme contento por saber tanto... o triste por descubrir demasiado; pero esos temas tan humanos YA NO ME INTERESAN; lo que prefieren los terrícolas me deja casi indiferente, salvo cuando ellos SUFREN por causa de egoísmo de otros o de ceguera espiritual que les lleva a cometer errores. Mis actuales sentimientos e intereses difieren enormemente de los que poseía antes.

Ahora no existe para mí la Mentira, el Engaño, la Traición, el Descontento, el Desquite, la Ira, la Venganza, la Trampa, el Doble Sentido, Laboriosidad, la Perversidad, la Incertidumbre, el Egoísmo, el Autoengaño, la Vanidad, la Vanagloria, ni siquiera las MENTIRAS BLANCAS.

Todo lo que ahora vivo y siento es sólo VERDAD. Aunque logro entender millones de detalles que antes ignoraba, veo que todo es más sencillo, simple y fantástico, ya que permite estar en ARMONÍA con TODO y con TODOS.

Cuando uno comprende así las cosas es capaz de no entrar en conflicto con nadie, aún cuando haya alguien que a uno No lo entienda, yo si puedo entenderles claramente. Incluso, adelantarme a sus pensamientos y sentimientos, a sus reacciones y resultados. Y todo eso en un brevísimo instante de tiempo terrestre. Es como entender a las personas mejor que mil psicólogos juntos.

Por ejemplo: puedo visualizar que la oscuridad me vino a las 10,02 horas en la que fue mi casa. La LUZ la recibí a las 10,04 y eso que yo sentí que había transcurrido una enormidad de tiempo. Mi familia regresará del paseo a las 20,14 de esta tarde y descubrirán mi cadáver a las 20,17 horas de hoy mismo.

Sé cómo reaccionará cada uno de ellos, como si lo estuviera en una pantalla dentro de mi mente. Tres de ellos se desesperarán, dos correrán de un lado para otro sin saber que hacer en su desesperación. Sé que gritarán, llorarán los menos, discutirán, se echarán la culpa unos con otros; hay dos que estarán contentos que se hayan deshecho de mi persona y hay uno de ellos que me llorará con honestidad. Todo lo Veo claramente, capto sus sentimientos y emociones, preveo sus diálogos y decisiones.

Es muy triste que padezcan así. Yo lamento mucho los sufrimientos que les causé a todos ellos (y a otros más que no son familiares). Y a pesar de que aún falta más de 12 horas terrestres para ello, yo ya sé todo eso y por más que me duela, no puedo hacer ahora nada para remediarlo.

Mi familia verá mi cuerpo muerto, pero no me verán a mí, ni podrán oírme. Yo sí los veré y escucharé a ellos y captaré sus sentimientos y emociones. Pero ninguno de ellos tendrá la capacidad de hacer otro tanto hacia mí, ni siquiera comprender que me encuentre VIVO en este otro estado de vida, a este \*OTRO LADO\* y que me encuentre mucho mejor que antes.

La barrera que nos separa no es un castigo, como más de alguien pudiera creer; sino que se debe a que ellos son Seres con cuerpos Físicos, limitados en el tiempo y el espacio y yo me encuentro en un nivel algo más espiritual, del que no es posible ser vistos con ojos terrestres, ni escuchado con oídos humanos, ni siquiera que me entiendan con las limitaciones de sus limitadamente terrícolas. Yo me siento como si fuera MENTE, Conciencia y SENTIMIENTOS en un CUERPO ESPIRITUAL.

Puedo ver otros Seres como yo y dialogar con ellos. En este plano me desenvuelvo y sé que es sólo un eslabón inicial dentro de una gran cadena que me corresponderá ascender hacia la PERFECCIÓN ESPIRITUAL y ETERNA.

Sé que tendré que pasar por muchas Etapas de Aprendizaje para llegar a la META CELESTIAL de PERFECCIÓN TOTAL. Y lo aprendido hasta ahora, aunque pareciera que es demasiado, se transforma en casi nada comparándolo con lo que me

corresponderá asimilar de aquí en adelante y todo será fantástico e interesantísimo.

Una cosa que me llamó la atención: siempre había escuchado que al morir uno tenía que PRESENTARSE a un JUICIO DIVINO, para rendir cuenta de todo lo Bueno y lo Malo que hizo como Humano. No es así.

Aquí NADIE JUZGA, SENTENCIA, CONDENA, ni CASTIGA. Es uno mismo el que se da cuenta de los Errores y Torpezas que cometió en vida humana y es uno mismo el que se SIENTE MAL POR HABERLO HECHO. Todo nos sirve de Aprendizaje y es necesario cada uno de los errores cometidos y fracasos sufridos para seguir aprendiendo en la vida.

Ya no tengo miedo, ni temor, angustia o desconfianza respecto a lo que me espera. Estoy tranquilo y esperanzado que cada vivencia que me corresponderá vivir será más INTERESANTE QUE LAS ANTERIORES. Mis sentimientos los detecto más reposados y si tuviera la oportunidad de regresar a ser humano, con los conocimientos que ahora poseo, es seguro que me comportaría con mucho más AMOR y Tolerancia hacia los demás. Los aceptaría tal como son y trataría de comprenderles, en vez de regañarles o pretender hacerles cambiar. Se que trataría de VIVIR PLENAMENTE cada instante de mi vida, porque me doy cuenta de que es un Precioso Regalo de DIOS.

Todos los seres humanos deberían llegar a esta misma conclusión y disfrutar de la vida en toda su plenitud, a pesar de tantas limitantes materiales a las que se deben enfrentar. Aunque a este \*Otro Lado\* la enseñanza es maravillosa, lo vivido en la Tierra es una experiencia que nunca se volverá a repetir; por eso hay que aprovechar esa oportunidad a plenitud, amando a los semejantes siempre, para que tenga menos de qué arrepentirse después.

Cuando un terrenal siente frío busca calentarse, si siente miedo trata de encontrar seguridad. Si le invaden las dudas intenta encontrar respuestas. Cuando ama no sólo puede sentirlo, sino que puede expresarlo con palabras, acciones y hechos materiales:

caricias, besos, sonrisas, miradas, regalos y mil formas más.

Las veces que aprende puede sentir la satisfacción por sus logros y cuando alcanza sus propias metas, saborear el gozo del esfuerzo por su lucha y el posterior orgullo por haberlo conseguido.

Las desilusiones y fracasos enseñan a superarse y los diálogos permiten debates e intercambio de opiniones y hasta ponerse de a cuerdo a pesar de las discrepancias. En último caso, permite conocer diferentes puntos de vista. De cada cosa y de cada persona un humano puede aprender y madurar más.

Cuando se sufre, se saca conclusiones y se aprende. La amargura y la frustración dan paso al sentimiento que puede desembocar en autosuperarse y autovalorarse. De todo lo malo se pueda sacar algo bueno y de lo bueno siempre se puede obtener lo mejor. Eso es fantástico. ¿Por qué normalmente casi nadie se da cuenta de todas estas verdades universales y saca provecho de ellas?

Siguiendo con estos temas: si se tiene sueño se puede descansar, si se desvela se puede pensar y sacar conclusiones. Cuando los hijos sacan de quicio podemos enseñarles, aprender de ellos y hasta probar nuestra paciencia y tolerancia. Y en momentos de angustias y problemas nos podemos Acercar a DIOS por guía o ayuda.

En la derrota conocemos el valor de los fracasos y el mérito del éxito. En las mentiras y el engaño se puede apreciar el valor de la verdad o de la lealtad. En la pobreza, escasez, miseria, desgracia y problemas es donde se puede valorar la felicidad, la satisfacción, el enaltecimiento espiritual, la nobleza y todos los grandes valores espirituales.

En la abundancia se puede aprender a compartir, a ser misericordioso, a tender la mano al necesitado, a vivir en uno la bondad de DIOS; a dar felicidad y ser felices nosotros también. Toda esta maravillosa experiencia no es factible después de morir y pasar a la segunda etapa de vida; es en la primera, en la vida terrestre como humano, cuando debemos aplicarla, ya que no se repetirá esta oportunidad material de vida.

Acá uno se da cuenta de lo valioso que es la vida

en la tierra y es lamentable que la gran mayoría (me incluyo) no aprovechemos mejor esa parte de nuestra existencia, por la ceguera espiritual que no nos deja ver lo trascendental de las cosas importantes y el verdadero valor de la vida como humano. Es por ser Ciegos y Sordos Espirituales mientras estamos dentro del cuerpo humano.

Toda experiencia es un gran tesoro que nos permite AVANZAR a mejores etapas de aprendizaje como personas y crecer como seres únicos. La diferencia está en que algunos se dan cuenta antes y sacan provecho de ello, mientras que otros se estancan en este aprendizaje, demorando su propio avance espiritual (del que nadie quedará fuera).

Todo depende de uno mismo, DIOS a nadie apura ni obliga.

Si un día todos los humanos llegaran a comprender estas "verdades Eternas", el Planeta será un lugar maravilloso para vivir y los humanos que fallezcan como tales avanzarán más rápido en las siguientes etapas.

Ahora volveré al momento en que desperté a la LUZ, instante en que se me aclararon muchísimas cosas. Desperté sin dolores, ni siquiera sentí mi cuerpo terrenal. Vi mi cadáver tendido en la cama, la sangre ya era un charco en el piso bajo la herida.

Miro lo que fue mi ORGANISMO y descubro todas las debilidades físicas que padecía, con sus síntomas, padecimientos, deficiencias y todas las otras partes sanas, o casi sanas, que poseí. También veo los medicamentos que ingerí y los efectos positivos o daños que me causaron en su momento y pienso en tanto tiempo y dinero derrochado en tratamientos y... en drogas alucinógenas.

Todo para tratar de sentirme mejor, como si ellos hubiesen podido aliviar los conflictos y angustias que tenían origen en mi mente perturbada, en mi cerrado egoísmo y en el tremendo vacío de mi corazón carente de amor.

Veo la CAMA y capto que me dice:

\*\*\* ¡Cuántas veces te tendiste en mí para descansar en medio de tus tortuosos pensamientos y

desvelos interminables! La mayoría de las veces no te sirvió de nada más que para seguir sufriendo. ¿Te acuerdas que, acostado en mí, lograbas ponerte en contacto con ese otro mundo de los sueños y de tus intimidades ocultas? Si hubieses hecho caso a tantos mensajes que recibiste en esos momentos, ten la seguridad que habrías aliviado varios de tus conflictos. Pero eras sordo y cerrado como muralla. ¿Y qué me dices de las veces que yacías enfermo? Toda tu familia se preocupaba en atenderte y cuidarte; pero tú no lo valoraste nunca y en vez de agradecerse los, seguías peleándote con ellos ante cualquier detalle de poca importancia\*\*

Después miro el VELADOR, allí donde guardé las cartas que recibí y mis secretos. Esta misma noche mis hermanas trajinarán todo y descubrirán mis intimidades y cosas ocultas. Se desilusionarán al descubrir mis mentiras. Y todos mis remedios ¿De qué me sirvieron? En su época de muy poco... y ahora menos. La falta de amor, compasión y misericordia hacia los demás no se soluciona con medicamentos; y para la soberbia no existe terapia química.

Ahora giro y veo el ROPERO, siento que me dice:

\*\*\* -- \*Estoy repleto de trajes, zapatos y enseres, solo para mantener las apariencias externas ante los demás. Todo lo compraste con orgullo y vanidad, porque querías que los otros te celebraran las prendas de marcadeseabas lucirte como chiche y recibir halagos por ello. Olvidaste que la verdadera misión de la ropa es para cubrirte del clima y para mantener una apariencia respetable ante otros. Pero tú la convertiste en oportunidad de disfrazarte para hacer creer que eras "lo mejor" sólo por la vestimenta; pensabas que podías proyectar tu valor como persona a través de la apariencia. Todo es vanidad, ya que lo que verdaderamente vale es lo que tienes DENTRO DE TI\*.

Junto al ropero está el ESPEJO, y éste me dijo:

\*\*\* -- \*Manuel, ¿Qué observabas al mirarte en mí? Veías la apariencia, la cáscara de tu faz y la exteriorización de tus sentimientos y estados de ánimo, muchas veces encubiertos o fingidos. Nunca pudiste valorar lo grandioso que llevas

dentro: tu conciencia, tus nobles sentimientos y tu espiritualidad. Peinaste tus cabellos, pero no pudiste cambiar tus malos hábitos, ni sobreponerte a tus conflictos internos o impulsos traicioneros. Eras sólo un "mimo" que llevas una careta para que nadie descubriera tu interior. Jamás te percastaste de los inmensos valores dormidos dentro de ti, porque tu preocupación estaba centrada en la hipocresía, en tus intereses egoístas y en el desprecio hacia otros.

Tu corazón no supo AMAR, tu alma no conoció la bondad y terminaste convertido en un verdugo de tu propia familia\*.

Atravesé la muralla sin ninguna dificultad y llegué al COMEDOR, que me dijo:

\*\*\* -- \*Tantas veces que te sentaste a mi mesa para alimentar tu organismo, pero en vez de ser un verdadero provecho para tu salud, preferías comer peleándote con tus familiares, ofender, gritar, repartir obscenidades que procedían de un corazón lleno de odios y rencores. ¿Cómo te iba a entrar en provecho el alimento si lo ingerías en plena batalla campal? Has memoria y di con sinceridad:

¿Cuántas veces comiste sintiéndote feliz? Te convertiste en un artista de la burla y en un experto en repartir ofensas. Nunca pensaste que segabas lo que sembrabas y recogiste lo mismo que repartías; amen de todos los sufrimientos que llegaste a provocar a los demás.\*

Detrás de mí caminaba distraído el GATO Minino, nuestra mascota. De pronto se percató de mi tenue presencia y se detuvo extrañado. Debo haberle parecido una fugaz sombra transparente que se aprecia vagamente por el rabillo del ojo. Se puso rígido y en guardia porque no me reconoció. Deseaba entender mi presencia, pero no captaba quién era yo, ni por qué mi apariencia era tan transparente para él.

Vi su miedo, su desconfianza, desconcierto y curiosidad. Aunque le envié sentimientos de amor, no los captó y prefirió alejarse y esconderse como medida de precaución. De nada habría servido tratar de hablarle o acariciarle, no es posible ese tipo de contacto entre su mundo material y el mío, algo más espiritual.

El LIVING se veía desordenado desde que todos

salieron para el paseo. Me dijo:

\*\*\* -- \*Manuel, aquí te sentabas para ver la televisión. Tu decías que era para entretenerte, pero en el fondo sabías (y ahora lo comprendes mejor) que lo hacías para evitar conversar con tu familia. Siempre los hacías callar para que no te interrumpieran la programación; pero eras tú el que no deseabas abrirte a ellos, huir de la realidad y esconderte tras el televisor. Sólo conversabas cuando había visitas y te portabas atento, risueño, abierto e interesado en ellos. Incluso aprovechabas la presencia de los extraños para descargar sutilmente las ofensas y las frases hirientes a tus familiares, aparentando que eran chistes inocentes.

¿Te das cuenta con cuánta hipocresía te portabas? Dime Manuel:

¿Cuántas veces te sentiste feliz de verdad? ¿En cuántas oportunidades estuviste dispuesto a escuchar o ayudar a otros, darle tu amor y comprensión? ¡Tantas horas desaprovechadas! ¿Verdad?.\*

El BAÑO escuchó todo y sentí que me dijo:

\*\*\* -- \*Aquí aseabas tu cuerpo, pero nunca te limpiaste de tus malos hábitos. Aquí excretabas tus deposiciones, mas no tus conflictos internos. Purificabas tu piel, no tu alma. Perfumabas tu apariencia, nunca tu corazón, ni tus palabras o acciones. Todos veían en ti una persona arreglada y con aromas variables, porque ellos sólo podías apreciar tu apariencia. Ojalá hubieses podido comprender lo que eras por dentro, para que te llegases a preocupar por el aseo de tu interior; sacando lo bueno de ti, esos sentimientos que llevabas camuflados por tu podredumbre de comportamiento. Imagina cómo habría sido tu vida si tu conducta hubiese estado colmada de bondad, altruismo, interesado en escuchar a los demás y de ayudarles a solucionar sus problemas. Es lamentable que voluntariamente elegiste hacer lo contrario, perdiéndote de disfrutar de una vida más plena, pacífica y feliz.\*

Ahora que comprendo el verdadero valor de todas las cosas, me siento con mucha pena y arrepentimiento; pero ya es muy tarde y no puedo hacer nada para remediarlo. Sería hermoso poder retroceder en el tiempo y actuar de la manera que

deseo ahora: con un corazón renovado y rebo-  
sante de amor hacia cada miembro de mi familia y  
hacia todos mis semejantes; porque ellos y yo:  
todos somos hijos del mismo DIOS y deberíamos  
comportarnos como Hermanos Amorosos siempre.

Recuerdo todos los momentos felices de mi vida,  
especialmente de niño y los primeros años de mi  
juventud, todas las fiestas y diversiones a las que  
asistí y cómo fueron disminuyendo mis gozos,  
hasta convertirme en un Amargado permanente y  
en torturador de los demás.

Ellos llegaron a temerme, odiarme, despreciarme  
y rehuirme. Mi vida se convirtió en una constante  
batalla de reproches y neurotismo...

Yo elegí así, pero culpaba a los demás. ¡Qué ciego  
y estúpido fui! Desperdiqué mi vida amargándome  
y amargando a los demás, sin ser feliz y sin hacer  
nada bueno por nadie; todo por ir en busca de  
trivialidades y egoísmos vanos.

Como no puedo volver atrás y remediarlo, antes  
de seguir mi camino, dejo a mi familia y conoci-  
dos: todo mi arrepentimiento y les envío mi gran  
amor, ese que nunca antes les supe dar, el que les  
negué.

Tal vez nunca se den cuenta de ello, pero se los  
envío desde el fondo de mis sentimientos y con  
toda mi capacidad de entendimiento actual.

Aunque para ellos ahora seré una montaña de  
amargos recuerdos y hasta se alegrarán de verme  
muerto, igual les dejo mi amor y mi arrenpen-  
timiento; esperando que ellos también lleguen a  
encontrar la clave de las \*verdades eternas\* (y  
que no sea tarde, como lo fue para mí).

La Brillante Luz es eterna y productora de infinita  
paz. Se está aproximando a mí y siento que es un  
Ser Celestial Poderosísimo que viene a buscarme  
para conducirme amorosamente hacia la próxima  
ETAPA que me corresponde vivir. La segunda de  
las muchas más que me esperan y cada una de  
ellas más interesante y fascinante que la anterior,  
hasta llegar a la PERFECCIÓN ESPIRITUAL. Y ese  
no será el final, sino sólo el principio de muchos  
otros Conocimientos Universales y Celestiales. Se  
podría decir: \*una Carrera sin fin, llena de apren-  
dizaje y Felicidad\*.

A modo de despedida miro por última vez la

## Inscríbete ahora en nuestros cursos gratis

[Entrenamiento mental](#)

[Pasos fáciles y efectivos para eliminar la timidez y la fobia social](#)

[Cómo entrar al silencio y salir reconstruidas](#)

[Cómo Superar la Torpeza y evitar errores a repetición](#)

[La Ley de la Atracción](#)

[Cómo lograr tus Objetivos](#)

[Curso de Desarrollo del Talento](#)

[Curso de autoayuda](#)

[Basta de miedo a volar!](#)

[Dejar de ser víctima](#)

[Crea Abundancia en Tu Vida](#)

[Ayuda a tus hijos a aprender](#)

[Curso de Lectura del rostro y gestual](#)

[Taller de Risoterapia](#)

[Desarrollo de la Inteligencia](#)

[Ecología Global](#)

[Los sueños: Cómo realizar nuestros sueños](#)

[Pasos para conseguir y conservar la pareja perfecta](#)

[Curso Psicología transpersonal](#)

[Curso de para Dejar de fumar](#)

[Curso de Visualización Creativa](#)

[Curso de Expresión de emociones](#)

[¡Cambie su actitud!: Curso de expresión corporal y eutonía](#)

[Curso de Superación Personal](#)

habitación donde yace mi cadáver; aprovecho para ver el reloj del velador y saber cuánto tiempo terrestre ha transcurrido en esta profunda y larga meditación y me doy cuenta de que son las 10,05. Lo que en apariencia pareció un período larguísimo, para la tierra sólo fue \*UN MINUTO\*. Así de diferente es el tiempo en este \*OTRO LADO\*... Es otra dimensión del Tiempo y del Espacio.

La Poderosa Luz está conmigo. A pesar de su intensidad, no molesta verla; muy por el contrario: siento paz, tranquilidad, gozo y esperanza de que lo que me espera será más maravilloso y reconfortante que todo lo que yo haya conocido antes. Ahora estoy comprendiendo mejor lo que es verdaderamente el AMOR y la FELICIDAD... y lo que vendrá después será cada vez más y mejor.

\*PADRE CELESTIAL, Tú que eres el CREADOR de todo los Universos y SUSTENTADOR de todo lo que has Creado, estoy en tus manos incondicionalmente. Gracias por enviarme un MENSAJERO para que me lleve hacia mi Segunda Etapa de Vivencia. Te Alabo y te Alabaré siempre... Así sea.\*

\*\*¡Llegó la hora de partir!\*\*.